

PROLÉTAIRES DE TOUS LES PAYS, UNISSEZ-VOUS !

LA VÉRITÉ

ORGANE HEBDOMADAIRE DE LA LIGUE COMMUNISTE
Section française de l'opposition internationale de gauche (Bolcheviks-Léninistes)

POUR LA DEMOCRATIE SYNDICALE DANS LA C. G. T. U.

Contre les exclusions pour délits de tendance

Cinq ouvriers du bâtiment général viennent d'être exclu de la C.G.T.U. Cinq ouvriers hon-

LIGUE COMMUNISTE
Section Française de l'Opposition de Gauche
Internationale (Bolcheviks-Léninistes)

COMMISSION CENTRALE SYNDICALE

Le Syndicat général du Bâtiment, adhé-

Les raisons de cette exclusion sont fort

Il serait naïf pourtant de se méprendre

L'exclusion de militants syndicaux extrê-

Le dénigrement, la calomnie, la faus-

. Déjà à Bullier, quelques dirigeants de la

Au moment de mettre sous presse, nous

une atmosphère de pogromme qu'on tente

C'est tout droit d'existence au sein de la

Dans ces conditions, la préparation du

C'est le plus grave danger qui pèse au-

Dans ce but, la commission centrale

1° D'imposer à la direction du syndicat

2° D'imposer au sein de la C. G. T. U.

3° D'imposer une discussion véritable

4° D'imposer une préparation véritable

La Commission centrale syndicale de la

Violences
au Syndicat de
l'Enseignement
de la Seine

Au moment de mettre sous presse, nous

En U. R. S. S.

A BAS LA REPRESSION
CONTRE LES REVOLUTIONNAIRES

UNE LETTRE DE VICTOR SERGE
AU COMITE CENTRAL EXECUTIF
DES SOVIETS

Leningrad, le 16 octobre 1932.

Camarades,
Ayant déposé le 10 septembre à la Section

Je vous demande d'examiner cette affaire

Je suis né à Bruxelles (Belgique) le 30 décembre

Fin 1927, j'étais exclu du Parti Communiste

Ma femme Liouba Alexandrovna, Roussakova-

Notre isolement est à peu près absolu.

Je suis dans l'impossibilité de suivre l'édition

L'insultable est à peu près absolu.

Notre isolement est à peu près absolu.

Je suis dans l'impossibilité de publier quoi

L'insultable est à peu près absolu.

Je suis dans l'impossibilité de publier quoi

L'insultable est à peu près absolu.

Je suis dans l'impossibilité de publier quoi

L'insultable est à peu près absolu.

Je suis dans l'impossibilité de publier quoi

L'insultable est à peu près absolu.

Je suis dans l'impossibilité de publier quoi

UNE LETTRE DE G. G. RAKOVSKY
A L. D. TROTSKY

Astrakhan, le 17 février 1928.

Cher ami,

Dès la réception de ton télégramme au-

Tout le temps, il a fait très froid. Le froid

Lorsque les gens ne peuvent pas répon-

Aucune comparaison historique ne con-

Lénine comparait la paix de Brest-Litovsk

Lorsque les gens ne peuvent pas répon-

Aucune comparaison historique ne con-

Lénine comparait la paix de Brest-Litovsk

Lorsque les gens ne peuvent pas répon-

Aucune comparaison historique ne con-

Lénine comparait la paix de Brest-Litovsk

Lorsque les gens ne peuvent pas répon-

Aucune comparaison historique ne con-

Lénine comparait la paix de Brest-Litovsk

Lorsque les gens ne peuvent pas répon-

Aucune comparaison historique ne con-

Lénine comparait la paix de Brest-Litovsk

Lorsque les gens ne peuvent pas répon-

Convocation de la
Conférence Nationale de la Ligue

Après avoir délibéré, la Commission Exécutive de la Ligue a décidé de

- Rapport moral et financier ;
- Rapport sur la situation de l'Opposition de Gauche Internationale ;
- Rapport sur la situation politique en France ;
- Rapport sur nos tâches syndicales ;
- Rapport sur nos tâches d'organisation ;
- Rapport sur le travail parmi les jeunes ;
- Nomination de la C. E. et de la Commission de Contrôle.

Un bulletin intérieur sera édité toutes les quinze et contiendra tous les

Le premier bulletin intérieur sera remis aux groupes avant le 25 juin.

POUR LA "VÉRITÉ" HEBDOMADAIRE

Un mois d'efforts collectifs de notre

4) RECUEILLIR des abonnements ou

L. TROTSKY

Le "4 Août"

Lorsque les gens ne peuvent pas répon-

Aucune comparaison historique ne con-

Lénine comparait la paix de Brest-Litovsk





